



PROJEKT:

„Die Europäische Union – das erfolgreichste Friedensprojekt der (neueren) Geschichte“,

Motivation zur Teilnahme an der EU Wahl im Mai 2019.

Schülerinnen und Schüler der BSBK - Berufsschule für Bürokaufleute (Meiselstraße / Goldschlagstraße) wiesen auf die Bedeutung der Europäischen Union hin und auf die Dringlichkeit, sich an der EU Wahl im Mai 2019 zu beteiligen.

Um das Anliegen weiter über die Grenzen unseres Friedenslaufes hinaus zu tragen, hatten sie bunte Luftballons mit **EU WAHL**

Aufschrift mitgebracht, um sie aufsteigen zu lassen, in der Hoffnung, auch andere an die Dringlichkeit der Wahlteilnahme zu erinnern.

Der Wind trieb zwar einige in die hohen Bäume bei der Bühne und so mancher schöne Ballon platzte, aber die Mehrzahl flog hoch auf. WIR HOFFEN, DIE MESSAGE KOMMT AN!